

FRANCE – Pétition pro PGM

Par Christophe NOISETTE

Publié le 30/11/2005

Le “collectif d’employés et de salariés des firmes semencières établies en France” vient de lancer une pétition contre les fauchages de PGM : “Halte au van-dalisme, halte aux mensonges, halte à l’impunité” [1], car, estiment-ils “ces exactions [menacent]l’avenir de l’agriculture française et européenne. Elles affectent gravement notre capacité de recherche en biotechnologie végétale et peuvent priver notre agriculture et l’ensemble de la société des progrès importants pour les pratiques agricoles, la préservation de l’environnement et la qualité des produits alimentaires”. Les Amis de la Terre ont analysé cette pétition, point par point [2].

[1] <http://uneagriculturedemain.free.fr>

[2] <http://www.amisdelaterre.org/articl...>